
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.13002./ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito em Exercício - Flávio Henrique —ISolicitando a 

construção de uma parada de ônibus na Rua Hebert de Souza no Bairro 

São Vicente (prainha) 

Justificativa- Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade de 

vida dos moradores. 

Sala das Sessões, 18 de Outubro de 2017. 

Albério Carlos Caetano dïSilva (Eiró do JãF4im Aeroporto) 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.,13.01/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito em Exercício - Flávio Henrique -
(
Solicitando a 

construção de uma parada de ônibus no Bairro Jardim Aeroporto. 

Justificativa- Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade de 

vida dos moradores. 

Sala das SãSsiSes, 18 de Outubro de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0./.300/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito em Exercício - Flávio Henrique — Solicitando a 

implantação de um CAP'S na área Infantil e Adulto no Bairro Jardim 

Aeroporto. 

Justificativa- Tal ação se faz necessária melhoria na qualidade de 

vida dos moradores. 

Sala das Sessões, 18 de Outubro de 2017. 

Albério Carlos Caetano da Silva Bero 	dim Aeroporto) 
-Vereador- 
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